

Car l'Eglise de Rome, comme a dit saint Cyprien, possède la chaire de Pierre; c'est l'Eglise maîtresse d'où nous vient l'unité religieuse.»

Bibliographie

— *Le Canada ecclésiastique pour 1906*. Prix \$1.00. Nous revenons avec plaisir, aujourd'hui, sur ce beau volume rempli de renseignements très utiles.

“ Aux documents officiels,—écrivent les éditeurs,—obligeamment fournis par les évêchés, s'ajoutent ceux émanant de sources particulières, le tout collationné et vérifié avec la plus stricte attention. Les lecteurs se rendront compte, en parcourant ce recueil, du travail énorme que représente cette correction. Une innovation très importante et dont la grande utilité ne manquera pas d'être fort appréciée est celle qui a été introduite dans l'“Index des paroisses et missions” : au nom de la localité ou de la paroisse, nous avons ajouté le nom officiel du bureau de poste, quand les deux diffèrent, ce qui est très fréquent ; de plus, nous indiquons, pour chaque localité, les voies de communication par chemin de fer, le réseau sur lequel se trouve la station, les bureaux d'express, de télégraphe, de téléphone. Pour les endroits qui n'ont pas de chemin de fer, nous donnons la station, les bureaux d'express, de télégraphe et de téléphone les plus proches.”

— *LE FLÉAU MAÇONNIQUE*, par l'abbé J.-Ant. Huot. Québec, 1906. Un vol. in-12 de 178 pages.

Cet ouvrage de notre distingué collaborateur se divise en six chapitres dont voici les titres : *L'origine; Les doctrines; Le but; L'organisation de la Franc-Maçonnerie; Les Juifs et la Franc-Maçonnerie. — Conclusion.*

Comme on le voit, la matière est traitée complètement, quoique brièvement. Nous pouvons ajouter aussi que la documentation est considérable. On ne saurait lire cet ouvrage sans y prendre la conviction que la secte maçonnique n'a d'autre fin réelle que la lutte contre le christianisme, et surtout le catholicisme.

L'auteur démontre, par maints retours sur notre société canadienne, que la franc-maçonnerie n'y a déjà remporté que